
Association Antillaise Automobile Ancienne



Sortie du 11 Février 2024

Rencontre 4A – CEG – US CAR EVENT



DESTINATION SAINT-FRANCOIS

Rendez-vous donné au Centre Commercial de Destreland devant l'entrée de Décathlon

Comme toujours, nous avons les échanges entre les adhérents heureux de se retrouver. Il faut rassembler les troupes car nous avons un timing à respecter.

Nous devons arriver à Saint-François, devant le Stade, à 11h00 pour retrouver les membres du Caribbean Eagles Guadeloupe (motos Harley-Davidson) et US CAR EVENT (association de voitures américaines) pour une pause boisson.

Aujourd'hui, les participants doivent partir pour une promenade à travers la campagne des Grands-Fonds préparé par Joby. Les conditions météorologiques sont mauvaises ce matin car le parcours devait être exaltant et passionnant.

De plus les dernières infos avant le départ venant de nos collègues de l'US CAR EVENT ne sont pas réjouissantes, le pont de l'alliance est fermé et le pont de la gabarre est très encombré suite aux fermetures des entrées sur Pointe à Pitre pour le Carnaval.

Vérification immédiate 1h30 pour traverser La Jaille c'est un bon record ! (Merci us car event)

Il est préférable de prendre son mal en patience et d'attendre l'ouverture du pont de l'alliance. Nous ne verrons pas la beauté de la nature et les participants ne seront pas inspirés par ces superbes paysages.

La route sera directe jusqu'à Saint-François mais cela permet à nos mécaniques anciennes de se dégourdir les bielles. Et toutes et tous arrivent à bon port sans encombre.

Un bon accueil de la part de ceux qui sont venus directement. Une pause boisson gérée par l'US CAR EVENT avec une bonne ambiance et la suite de la journée s'annonce passionnante.

C'était très excitant de retrouver nos amis et de nous réunir pour partager nos passions ! La joie et la bonne humeur étaient palpables dès que nous sommes arrivés sur le site.

Nous avons été accueillis par de grandes embrassades, des présentations pour les nouveaux et des commentaires nostalgiques de ceux qui s'étaient déjà rencontrés il y a quelques années.



La convivialité et la camaraderie qui régnaient sur le site ne pouvaient pas être plus appréciées. Il n'y avait pas de place pour la compétition ou la rivalité, seulement pour le plaisir et la satisfaction que nous avons tous trouvés dans cette activité que nous aimons tant.



Vers 12h00 c'est la fin de la pause rafraichissement et nous prenons la direction du Restaurant Ti Tab Kreyol à Saint-François route de la plage l'Anse à la Gourde qui a aménagé le lieu pour recevoir 108 convives.

Nous formons un cortège de voitures encadré par les motos Harley-Davidson qui aide à fluidifier le parcours.

C'est toujours agréable de se retrouver autour d'un bon repas et une animation musicale au top avec des amis et des passionnés de mécaniques récentes et anciennes.



Nous remercions les organisateurs des 3 clubs qui ont beaucoup œuvré pour que tous puissent jouir d'une belle journée. Ils ont tous fait de leur mieux pour que la journée se déroule bien.



Mais ce qu'il faut également ne pas oublier les personnes qui se trouvaient dans l'ombre et qui ont contribué au bon déroulement de la journée.

Vers 16h, chacun reprend sa route et retourne à son chez soi avec plus ou moins de bonheur sur des routes parfois bien encombrées.

Toutes les informations seront en ligne sur le site 4A

rubrique agenda

<http://4aguadeloupe.com>

Prochaine Sortie le 03 mars à Capesterre